



Rencontres internationales des écoles de cinéma

publié le 11/12/2015

Le Poitiers Film Festival est le grand rendez-vous annuel du jeune cinéma pour les élèves 2de et le 1ère en option CAV (cinéma-audio-visuel).

47 films 22 pays 34 écoles 11 programmes 300 élèves du Poitou-Charentes

Venus des quatre coins du monde de très jeunes réalisateurs, producteurs, à la maîtrise avérée de la pratique cinématographique, nous ont présenté leur film d'étude. Leur but est de se faire repérer et de décrocher leurs premiers prix, et surtout de nous réserver un lot de surprise lors de la diffusion des courts-métrages de 4 à 30 mn !

Mardi 1er décembre 2015 au TAP auditorium, dans l'authentique tradition du cinéma muet Ars Nova instrumental a accompagné *La Princesse aux huîtres* (1919), une comédie légère d'Erst Lubitsch.



Grand prix du jury Janus

de Sung Hwan Kim
fiction, 2014, 15 min

école : Dong-guk University, Corée du Sud

Sur une route enneigée, un couple renverse accidentellement un enfant avec leur voiture.

Cette saison, année de l'Allemagne, fut pour nous l'occasion d'assister à une leçon de cinéma de Pierre Gros, journaliste et enseignant, sur *Le cinéma allemand depuis la Chute du Mur de Berlin*, dont voici le contenu :

<http://www.forumdesimages.fr/les-programmes/toutes-les-rencontres/cours-de-cinema-le-cinema-allemand-daujourd'hui-par-pierre-gras> ↗.

La seconde leçon de cinéma *La séquence chanson au cinéma* de Julien Péquignot, maître de conférence, nous à fait "entrevoir" un univers musico-visuel parallèle bien méconnu !

Devant ces riches propositions, de la part des organisateurs, les élèves n'ont pas tari de critiques et d'observations fines et rares.

